

Mittwoch, 31. März 2021

Der BA möge beschließen:

Erweiterung/Anpassung des umweltfreundlichen Schienennetz-Angebots ohne weitere Gleisbauarbeiten für den Münchner Süden durch Taktverdichtung und eine Verbindung zur Innenstadt (Tram 15, 25, 25H)

Antrag

1. Linienführung der **Tram 25** wie bisher zum Max-Weber-Platz. Ergänzend und verstärkend sollten zur Entlastung des MVG-Fuhrparks auf der Linie die älteren P-Wagen im Wechselbetrieb zum Einsatz kommen. Zur Erkennbarkeit des verwendeten Zugtyps kann die Bezeichnung z.B. "25 H" eingeführt werden. Dann ist ersichtlich, dass es sich nicht um einen Niederflurwagen handelt und mit Einschränkungen für gewisse Fahrgäste zu rechnen ist. Diese können durch angekündigte neue Trambahnen ersetzt werden.

Durch diese Verdoppelung der Linie 25, wird die Kapazität der Linie 15 frei und kann nun problemlos in die Innenstadt ohne Umstieg geleitet werden:

2. Linienführung der **Tram 15** von Großhesseslohe bis zum Sendlinger Tor Platz, - Wendemöglichkeit "links herum" um den Brunnen. (wie bereits jahrzehntelang früher üblich); durch diesen Mehreinsatz der Trambahnen wird der Verkehr auf der Straße entsprechend minimiert.

Begründung:

Zur Entlastung des Straßennetzes und wegen steigender Anwohnerzahl im Münchner Süden sollte das vorhandene Trambahnangebot nun intelligent, ohne große Zusatzkosten angepasst und erweitert werden.

Die Vorteile liegen auf der Hand: eine Trambahn-Verbindung, mit der man vom Münchner Süden direkt und ohne Umsteigen in die Stadt fahren kann. Erst recht seit der kostenintensiven Umgestaltung der Sendlingerstraße bis zum Marienplatz ist die neu geschaffene Fußgängerzone eine Bereicherung sowohl für Geschäftsleute als auch für Bürger aus dem Süden Münchens.

Die Umsetzungen sollte dank der EDV-Verkehrsleittechnik auch zeitnah, bis zum Sommer rasch umsetzbar sein. Möglicherweise noch benötigte Weichen könnten im Rahmen der ohnehin gerade laufenden Bauarbeiten am Sendlinger-Tor-Pl./Sonnenstr. angepasst bzw. ergänzt werden.

**CSU Fraktion
im BA 18 Untergiesing-
Harlaching**

Mitglieder:
Andreas Babor
Dr. Hildegard Baumgärtner
Clemens Baumgärtner
Mag. Ferdinand M.
Brinkmüller
Monika Scholz
Johannes Stöckel

Sprecher:
Andreas Babor

Andreas Babor
Fraktionsvorsitzender

Mag. F. M. Brinkmüller
2. Stellv. Vorsitzender